

Nota de prensa

RETENER HASTA EL 21 DE MAYO DE 2025 A LAS 12:00 A.M. PDT / 08:00 A.M. BST / 09:00 A.M. CEST

Roland anuncia la app de panel de control VenuSet, potentes características de integración de control y otras mejoras de producto



App de panel de control para iPad personalizable, integración más avanzada de control entre una selección de productos de vídeo Roland y nuevas plantillas de Graphics Presenter

Hamamatsu (Japón), 21 de mayo de 2025 — Roland Professional A/V (InfoComm 2025, segunda planta del pabellón, stand 3261) anuncia la nueva <u>app de panel de control VenuSet</u> y mejoras de proceso para su línea de productos líder del sector.

App de panel de control VenuSet

Uno de los retos más grandes para los integradores de sistemas AV es facilitar a los clientes una interfaz de control básica y fácil de entender que optimice la operación para los usuarios inexpertos. La nueva app VenuSet para iPad cubre esta necesidad con una

solución sencilla y personalizable para operar a distancia el V-8HD, V-80HD, V-160HD, VR-6HD, VR-120HD y futuros productos Roland.

VenuSet permite controlar la conmutación de vídeo, niveles de audio, activación de memorias de escena, Graphics Presenter, GPO y más. VenuSet para iPad ya está disponible. En el T3 de 2025 llegarán las versiones para Windows y macOS para trabajar en ordenador.

Integración de control del V-160HD y VC-100UHD

Al usar el V-160HD Streaming Video Switcher con el VC-100UHD 4K Video Scaler, ahora se pueden conmutar a distancia ventanas ROI en el VC-100UHD mediante una conexión de red. Esto permite a los operadores crear varios planos con menos cámaras, optimizando así los procesos de producción. Las asignaciones de conmutación se controlan en el V-160HD mediante botones de usuario, macros y fuentes externas.

Integración de control del P-20HD

Si combinas el P-20HD Instant Video Replayer con un conmutador de vídeo/mezclador AV Roland compatible, tienes una completa solución de conmutación y reproducción para transmitir prácticamente cualquier producción local. La actualización Versión 2.0 proporciona integración con el V-80HD, V-160HD, VR-6HD, y VR-120HD, lo cual permite la reproducción remota por LAN/RS-232.

Plantillas de Graphics Presenter

Graphics Presenter es una solución profesional de títulos y gráficos animados para una selección de productos de vídeo Roland. La actualización Production Content Series Part One añade más de 40 plantillas, que incluyen nuevo contenido deportivo, atractivas plantillas para eventos genéricos y un temporizador de presentación. La biblioteca básica ahora trae más de 170 plantillas, y en próximos lanzamientos se añadirán más.

Para descargar todos los contenidos para la prensa, incluidas imágenes en alta resolución, especificaciones y otros detalles, haz clic aquí.

Si guieres más información, visita proav.roland.com/.

Acerca de Roland Pro A/V

La división de A/V profesional de Roland, dedicada a proporcionar soluciones a los profesionales del audio y el vídeo, demanda las mejores prestaciones en términos de rendimiento y funcionalidad. Trabajamos en el desarrollo y soporte técnico de productos de vídeo y audio para mejorar los procesos y optimizar las posibilidades creativas en diversos mercados, que incluyen producción de eventos en vivo, livestreaming, educación, reuniones corporativas, centros de culto, videografía y juegos. Si quieres más información, visita proav.roland.com/es. Sigue a Roland Professional A/V en Facebook, Twitter (@RolandProAV) e Instagram (@Roland ProAV).

Contacto de empresa:

Rebecca Genel
Directora de Relaciones con Medios (Conexiones de Marca)
Roland Corporation
+1 (323) 890-3718
rebecca.genel@roland.com